



Welcome

Bienvenue

Name

Nom

Room n°

Chambre n°

Arrival

Arrivée

Departure

Départ



WITH ALL LIVE LIMITLESS

Avec ALL vivez en illimité

Best Price guarantee on ALL.ACCOR.COM

Garantie du meilleur prix*

Up to 10% of extra discount thanks to the member rate

Jusqu'à 10% de remise supplémentaire grâce
au tarif membre

More than 70 partnerships to earn and use more Rewards points

Plus de 70 marques partenaires pour gagner
plus ou utiliser vos points Rewards

With Miles+Points, earn Rewards points and Flying Blue Miles at every hotel stay, every flight and transfer them from one account to another

Avec Miles+Points gagnez des points Rewards et
des Miles Flying Blue à chaque séjour, à chaque vol
et transférez-les d'un compte à l'autre

ALL-MILES-POINTS.COM

And many more advantages...

Et plein d'autres avantages...

**DOWNLOAD
BOOK
SAVE WITH ALL**

Téléchargez, réservez, économisez avec ALL





All ACCOR
LIVE
LIMITLESS

*Take a break and enjoy a
welcome drink in our bar**

Faites une pause et profitez d'un
verre de bienvenue à notre bar*





WITH ALL LIVE YOUR PASSIONS LIMITLESS

Avec ALL vivez vos passions en illimité

Exclusive access to live your passions as you have never done before : VIP box for a PSG game, VIP access to concerts, Taste festival entrance and many more experiences...

Des accès exclusifs pour vivre vos passions comme vous ne les avez jamais vécues : loge pour un match du PSG, accès VIP à des concerts, entrées au festival Taste et de nombreuses autres expériences...

More than 70 partnerships to earn and use more Rewards points

Plus de 70 marques partenaires pour gagner plus ou utiliser vos points Rewards

With Miles+Points, earn Rewards points and Flying Blue Miles at every hotel stay, every flight and transfer them from one account to another

Avec Miles+Points gagnez des points Rewards et des Miles Flying Blue à chaque séjour, à chaque vol et transférez-les d'un compte à l'autre

ALL-MILES-POINTS.COM



We are happy to welcome you with a drink of your choice* to be enjoyed during your stay at the hotel bar or restaurant. This exclusive privilege is reserved to ALL Silver, Gold, Platinum, Diamond and Limitless members.

Nous sommes heureux de vous offrir une boisson de votre choix*, à consommer pendant votre séjour au bar ou au restaurant de notre hôtel. Cette attention particulière est réservée aux membres ALL Silver, Gold, Platinum, Diamond et Limitless.

Reserved to / Réserve à

Date of stay / Date du séjour

*All drinks except millésimés, champagne & spirits. One (1) drink voucher per stay for the card holder and each guest sharing the room. Any consecutive stays (check-out and check-in on the same day) in the same hotel, will be considered as a single stay. Alcohol abuse is harmful for your health, please consume in moderation and drink responsibly.

*Toutes boissons sauf millésimés, champagne et alcools forts. Un (1) bon boisson par séjour pour le porteur de la carte et pour chacune des personnes partageant sa chambre. Tout séjour consécutif (check-out et check-in durant la même journée) dans le même hôtel, sera considéré comme un seul et même séjour. L'abus d'alcool est dangereux pour la santé, à consommer avec modération.